

MARTIN KETNER BAND

Bandgründer Martin Ketner (45, guitar & vocals) spielte früher in anderen bekannten Blues-Formationen z.B. "Blues No More" u.a. auch als Support für Walter Trout. Als Frontmann liefert er eine grossartige Show, die er während seiner über 20jährigen Bühnenerfahrung perfektioniert hat.

Ladislav Svoboda (47, drums), aka LS:FREEDOM, ist der musikalische Motor der Band. Er greift Martins Ideen auf und verwandelt sie in komplette Arrangements für die Band. Lada ist der kompletteste Musiker der Band und beherrscht neben den Drums noch die Bassgitarre und die Keyboards. Als Ausgleich zum Blues interpretiert er auf dem Schlagzeug Jazz-Stücke.

Miro Eagleson (48, bass guitar) ist ein Ausnahmetalent auf seinem Fender Bass ohne Bundstege. Das Dreifinger-Picking in schnellen Passagen oder ein überraschendes Slapping sind sein Markenzeichen. Er spielte mit seiner ehemaligen "Lady I & The Blues Birds" Support für B.B. King. Beim Casting für Projekte mit anderen Musikern ist er erste Wahl.

DER STIL

Das Repertoire von Martin Ketner & Trouble Heroes hat ihre Wurzeln im Blues, stark geprägt von der amerikanischen Blues und Southern Rock Szene. Während der Zeit entwickelten sie ihren eigenen charakteristischen modernen rockigen Stil. Rockballaden wie "Mysterious Woman" als auch Drive Guitar Sound wie in "Planet of Sins", dem Titelsong ihres zweiten Albums, sind zwei typische Beispiele für die Vielseitigkeit. Das eigene Repertoire der Band von mehr als 30 Songs wird mit den klassischen Blues-Rock-Hymnen angereichert. Bei jedem Gig kann man den Sound von S.R. Vaughan, Jimi Hendrix, Gary Moore, Joe Bonamassa, K.W. Shepherd und anderen hören und fühlen.